

La restauration scolaire : on remet le tablier !



Gérée depuis plusieurs années par une société privée de restauration, la cantine scolaire sera à compter de la rentrée 2023 confiée à la cuisine centrale de l'Hôpital Lozère.

L'objectif de la reprise en interne de cette prestation est d'améliorer encore sa qualité !

Premier changement important pour la qualité gustative et nutritionnelle du repas : la liaison chaude. En effet, les plats seront préparés le matin pour être servis directement à midi (pour rappel, ils étaient préparés à l'avance et réchauffés avant le service).

Comme la Ville le souhaite depuis des années, l'assiette comportera davantage de denrées locales et de produits issus de l'agriculture biologique.

La municipalité poursuit aussi sa lutte contre le gaspillage alimentaire dans les cantines scolaires avec la réservation des repas une semaine à l'avance, le jeudi, mais cette fois-ci via le tout nouveau « Portail familles », qui permettra également de payer votre facture. Nouvel avantage en lien avec la liaison chaude : la réservation sera modifiable 3 jours ouvrables avant la date du repas !



Les prix, quant à eux, évoluent et seront désormais calculés en fonction du quotient familial (QF), selon trois tarifs :

- 2,60 € pour un QF de 0 à 1 200 (55% des familles)
- 2,90 € pour un QF de 1 201 à 1 700 (30% des familles)
- 3,50 € pour un QF de 1 701 et plus (15% des familles).

Pour information, un repas coûte plus de 9 € par enfant, la différence étant prise en charge par la ville.

Dernière information sociale : l'ensemble des professionnels qui le souhaite travaillant pour ce prestataire seront été réintégrés dans les effectifs des personnels de la ville.

« Portail familles » : votre nouvel allié, de zéro à 18 ans.

C'est le tout nouveau Portail familles qui accompagnera votre enfant de la crèche jusqu'à ses 18 ans. Un site web mis à disposition des citoyens à partir du 16 août 2023 et réunissant dans un même espace une multitude de services en ligne et d'informations :

- Préinscriptions en crèche, école maternelle et école primaire.
- Réservation, annulation et paiement de la cantine scolaire.
- Inscriptions aux activités de l'Antirouille et à celles du Centre social.
- Dépôt de pièces justificatives.



Pour vous aider dans la prise en main de ce nouvel outil, n'hésitez pas à vous rendre auprès de Benoît Saleil, conseiller numérique à l'Antirouille, pour une formation gratuite et ouverte à tous. Le nouveau portail est consultable à cette adresse : <https://mende.portail-familles.app/>
Renseignements au 04 66 42 61 47.

Des travaux énergétiques cet été aux Terres Bleues.



Comme chaque année, la ville poursuit ses travaux au sein des écoles pendant la période estivale, avec en fil rouge les préconisations émises suite au diagnostic énergétique réalisé dans l'ensemble des établissements. Après l'école maternelle Gérard Pons en 2022, c'est au Tour de l'école primaire des Terres Bleues, à Fontanilles, de bénéficier d'importants travaux dans le cadre de la rénovation énergétique.

Au programme :

- Passage de simple à double vitrage.
- Isolation des combles.
- Isolation des murs, des plafonds et des tuyaux de la chaufferie.

Une opération qui devrait permettre un gain énergétique de 56% et une réduction des gaz à effet de serre de 67%. D'autres écoles bénéficieront de travaux demandés par les établissements au cours de l'année : installation de meubles, peinture, rénovation de sol, installation de brises-soleil, le tout, pour la sécurité et le confort des enfants et des enseignants.



À Bonijol, en avant la musique ! 🎵



Depuis 4 ans la Ville accompagne le projet « La Classe Orchestre » porté par le groupe scolaire Jean Bonijol. Un accompagnement sur 3 ans pour démocratiser la musique et familiariser les enfants, du CE2 au CM2, aux instruments et à leur pratique, avec le soutien de l'École Départementale de Musique de la Lozère. Au programme, chaque mardi après-midi : chorale, apprentissage d'un instrument à l'EDML puis orchestre.

Un investissement à hauteur de 20 000€ par an pour la mairie, joliment mis à profit à en juger par la qualité du concert donné par les enfants le 23 mai dernier. Les musiciens en herbe y étaient accompagnés par les autres élèves de l'école qui pratiquent la chorale. Les morceaux « Vert » et « Bleu » ont été présentés par les CE2, deuxième promotion de cette classe orchestre, ainsi que l'opéra « Un Petit Prince », inspiré de l'œuvre de Saint-Exupéry et mêlant chant, danse, expression corporelle et percussions. La mairie poursuit son soutien alors qu'une troisième promotion s'apprête à bénéficier, dès la rentrée prochaine, de cette entrée en matière privilégiée dans l'univers de la musique.



La collectivité investit pour le bien-vivre des écoliers. 🎒



À l'occasion du dernier conseil municipal, le 9 juin dernier, deux décisions fortes ont été votées à destination des écoles mendoises :

- Une hausse des subventions accordées par la mairie dans le cadre de différents projets pédagogiques mis en place, passant de 8 000 € à 10 000 € par an.
- Une participation aux frais de transport à l'occasion des voyages scolaires : elle correspond, pour cette année, à la somme de 12,50 € par enfant. Cette mesure a été prise pour aider les parents et les associations dans un contexte de hausse du coût de l'énergie et des combustibles.

Plus que jamais, le conseil municipal veille donc à accompagner les enseignants dans leur mission d'ouverture des écoles et des enfants sur le monde.

DU 5 JUILLET AU 27 AOÛT

MENDE

PARC WUNSIEDEL

plage 2023



Cette année la ville a proposé aux enfants de toutes les écoles maternelles de profiter du site de Mende Plage avant son ouverture !

Le petit train les a conduits sur cet espace.

Un bon moment partagé qui avait un petit air de vacances !



Le programme Mende Plage, c'est ici

Bonne vacances à tous !